



Acusan a autoridades de mediatizar caso Teuchitlán



El diputado federal panista Federico Döring **acusó que las autoridades federales están convirtiendo el hallazgo del "narcorranchos" en Teuchitlán, Jalisco**, en un asunto mediático y no pericial.

Luego que el Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, señaló ayer a la Fiscalía jalisciense de una serie de omisiones en las investigaciones, tras la **ubicación del rancho hace seis meses**, Döring aseguró que está replicando las acciones del ex Procurador Jesús Murillo Karam en el caso Ayotzinapa.

"Es una vergüenza lo que vimos ayer, el Fiscal (Gertz) está sacando el Murillo Karam que lleva dentro y la Presidenta (Claudia Sheinbaum) lo que está haciendo es construir una verdad histórica (...), **están haciendo lo mismo de lo que acusan a Murillo Karam y a Tomás Zerón de haber hecho con Ayotzinapa y Cocula**, lo mismo están haciendo en el rancho Izaguirre, en Jalisco", dijo.

<https://planoinformativo.com/1063113/acusan-a-autoridades-de-mediatizar-caso-teuchitlan>